
Von: maillist@sturzbuegel.de im Auftrag von Nicole via Sturzbügel e.V.
Gesendet: Samstag, 21. Januar 2023 15:00
An:
Betreff: [Mailliste Sturzbügel e.V.]Wintergrillen

Hallo ihr Lieben,

ich würde gern unser verschollenes Wintergrillen wieder reaktivieren.

Unsere alten Hasen (womit natürlich nicht das Alter gemeint ist, mit der Wortwahl muss man ja aufpassen als junger Hüpfen 🤪) wissen was gemeint und für unseren Zuwachs kommt natürlich die Erklärung.

Im Sommer grillen kann doch jeder und vorallem hat man da ja kaum Zeit dafür wenn man nur aufm Motorrad sitzt. Deshalb machen wir das ganze eben im Winter.

Daher würde ich gerne in 4 Wochen, am 18. Februar ab 17 Uhr mit euch auf der Grillstelle am Jägerhaus in Esslingen einen feurigen Abend verbringen.

Grillzeug und Getränke sollte jeder selber mitbringen und wenn jemand Salat oder Süßes für die Gemeinschaft mitbringen möchte, ist das natürlich auch herzlich willkommen.

Natürlich brauchen wir auch alles, was holzig und brennbar ist. Ich bin dran, das ich aus der Arbeit eventuell das ein oder andere besorgen kann, ist aber noch nicht sicher. Wenn irgendjemand in größeren Mengen an etwas rankommt, gerne Info an mich. Lager und Transportmöglichkeiten sind vorhanden.

Ich hoffe, ihr habt genau so Lust auf das Ganze und erscheint zahlreich, natürlich sind auch Nicht-Mitglieder und Partner gerne willkommen.

Eine Anmeldung benötige ich offiziell eigentlich nicht, aber trotzdem würde ich mich über eine Rückmeldung freuen, das ich abschätzen kann, wie viele wir sind und ob das Interesse überhaupt vorhanden ist.

Dann schreibt mir aber bitte privat an meine E-Mail oder in WhatsApp!

Falls jemand etwas für die Gemeinschaft mitbringt, wäre es super mir das mitzuteilen, nicht das es nur 5 mal Kartoffelsalat gibt und nichts anderes.

Ich freue mich schon riesig darauf, ich hoffe ihr auch!

Nicki

P.S.: Ja ich weiß, es könnte sehr kalt sein. Ja ich weiß, es könnte schneien. Aber wo ist das Problem? Wir haben das auch schon viele Jahre um den gleichen Zeitraum gemacht, bisher ist noch keiner erfroren und notfalls muss man eben etwas näher zusammenrücken und ordentlich anfeuern 🤪